
いわき市議との意見交換会 

 ７ 月１ ５ 日（金）１ ６ 時０ ０ 分からオンラインでいわき市議との意見交換会を

行いました。２ グループに分かれて、「投票率の向上」というテーマに基づき話

し合いました。 

 



本校生からは、多数の建設的な意見が出されました。 


